

CONSEJO EXTRAORDINARIO DE COMFIA-ANDALUCIA

Lugar: Fundación Tres Culturas del Mediterráneo

Fecha: 2 y 3 de Abril de 2008

Los próximos días 2 y 3 de Abril, COMFIA-Andalucía celebrará un Consejo Extraordinario en el Auditorio de la Sede de la Fundación Tres Culturas del Mediterráneo (Pabellón de Marruecos Expo-92) de Sevilla.

El mismo se celebrará como consecuencia de la decisión del actual Secretario General de COMFIA-Andalucía, Francisco Javier Rosaleny Navarro, tomada en Diciembre del pasado año de no agotar su actual mandato hasta el límite, (fijado estatutariamente hasta Noviembre 2008), al objeto de que la persona que asuma la Secretaría General pilote el próximo proceso congregual.

Un total de 116 delegados y delegadas están llamados a participar en dicho Consejo que reunirá a más de 180 personas (entre ellos Chema Martínez, Secretario General de COMFIA, Francisco Carbonero, Secretario General de CC.OO. Andalucía y María Jesús Paredes, ex Secretaria General de COMFIA).

Este acto de despedida del ha sido Secretario General de COMFIA-Andalucía desde el año 87, en que fue elegido Secretario de FABA en el Congreso de La Línea de la Concepción, marca el final de una exitosa trayectoria sindical en la que COMFIA-Andalucía ha multiplicado por 15 su afiliación (de 1.000 personas en 1987 a más de 15.000 en 2007), convirtiéndose en el primer sindicato en las 8 provincias andaluzas y en el primero de los diferentes sectores que engloba (Banca, Cajas de Ahorro, Rurales, Seguros, ETT, TIC y Telemarketing) gracias a sus 1.406 delegados/as electos (47% de representación), lo que le sitúa a quince puntos de diferencia respecto al segundo sindicato.